

標註工場職三等ハ関東金属労働組合、川島支店、日...
待遇改善ニ寄スル要求ヲ提出シ、関東金属労働組合
同効効組合本部應接ノ下ニ首題爭議ヲ起シ、...
譲歩參敗、儘一時休戦ヲ宣シタルハ既報、其...
部ニ於テハ本年ニ入ルモ何等ノ行動無フ、然...
熊トナリタルガ其ノ間ニ於テ日本勞技會及、總同盟...
鉄工組合、其ノ同僚ニ兼シ職工等ヲ自己組合ニ...
ル模様ニテ該爭議ハ自然解決ト共ニ組合貪争等ニ...
評議會、統同盟、機械聯合、各組合ハ競テ組合貪糾合...
中ニ在リ尙東京鐵工組合ハ別紙ノ如キ印刷物...
由配布セリ

右及申...報候也

(別記)

隅田川製鐵所從業員諸君に告白

諸君が生計の安定期位向上を計らふために、我が効効組合總同盟に入
らるる所を希望正持つて居らるること、信じ故に、日本効効組合評議會
関東金属労働組合と我總同盟と、關係玉締細下諸君に告白の次第、
天下、日本効効組合評議會は元我が總同盟に加盟して居つた組合
であります。が、新規に浦陸一度是政之陽山本總三、其他數名の者は然同盟外
の思想團體日本共產党和加盟し、是と通謀して、ロシアの軍効方針其
儘と種々國情の異する英國に行はんとして、往々過激なる言動にて江口、方
角等に向ひは直面に其辭法を計らず其座主義の宣傳遂に失しう
と一矢う。其座主義者、又は、他の組合幹部玉非牛レシタ、事に、總同盟
にあつて以鄰玉撓亂レシタ、ある。そこで總同盟幹部は我國効効組合
長の反對許す、からずる行為とて再三由四種等に注意いたる所ドリ、入れ
がるが為も昨年三月十六日降旨したる所ドリ。

其後の評議會

除名された後、評議會は、効効組合總同盟に於て公報目玉墨口玉放ち攻撃を
始め、(1)富士紡織工場の爭議に於ては、爭議固石切り出頭して評議會ノ組合
會を作らうとして全國の組合から排斥され、(2)去る十二月川崎地方へ向、素萬